

5 Rekomendasi Rice Cooker Terbaik Dari Miyako

Taufiq Iqbal - ADV.CO.ID

Jul 2, 2024 - 21:16



Rice cooker seperti menjadi salah satu perabotan yang wajib dimiliki, karena mayoritas penduduk Indonesia makanan pokoknya adalah beras,

Rice cooker sendiri berfungsi untuk menanak nasi. Namun, rice cooker juga bisa digunakan untuk fungsi lain dengan adanya fitur-fitur yang memudahkan aktivitas memasak anda sehari-hari.

Jika anda sedang mencari rice cooker, berikut ini 5 rice cooker terbaik dari Miyako yang bisa anda pilih:

1. MIYAKO PSG 607 Rice Cooker Mini Magic Com (0,6 L)

Rice cooker dari Miyako ini memiliki desain yang sangat sederhana dengan motif batik pada permukaan mesin. Sehingga membuat tampilan produk ini terlihat lebih menarik dan cocok untuk pendamping wadah di meja makan anda.

Yang menariknya, [Rice Cooker Miyako](#) yang terbuat dari material stainless steel ini multifungsi dengan kapasitas tampung hingga 0,63 liter. Dengan kapasitas tersebut akan membuat anda dapat memasak untuk keluarga kecil anda. Bahkan Rice Cooker yang satu ini hemat listrik, hanya membutuhkan daya sebesar 300 watt saja, jadi anda tidak perlu khawatir untuk masalah tagihan listrik bulanan yang membengkak.

Selain untuk menanak nasi, rice cooker ini juga dapat berfungsi untuk memasak sayur, merebus makanan, dan berbagai hal lainnya.

2. Miyako MCM 528 Rice Cooker

Produk ini merupakan rice cooker anti lengket yang memiliki fungsi 3-in-1, sehingga mampu memasak, mengukus dan menghangatkan. Rice cooker dengan bodi plastik ini dilengkapi dengan steamer dan penghangat otomatis.

Tampilan rice cooker ini sangat cantik dengan motif bunga dan warna abu.

Miyako MCM 528 Rice Cooker memiliki kapasitas memasak yang mampu menampung hingga 1,8 L.

Selain itu, rice cooker dari Miyako ini didesain dengan memiliki teknologi hemat energi, sehingga akan sangat membantu minimalisir pengeluaran biaya listrik. Rice cooker yang satu ini hanya membutuhkan daya listrik 395 watt saat melakukan proses penanakan nasi.

Selain untuk menanak nasi, rice cooker ini juga bisa digunakan untuk mengukus dan menghangatkan nasi sehingga cocok untuk anda yang sibuk bekerja.

3. Miyako Magic Cim MCM-508

Rice cooker dari Miyako ini memiliki tampilan yang mewah dan modern. Produk ini bisa digunakan untuk menanak nasi dengan kapasitas sebesar 1,8 liter dan hanya membutuhkan daya sebesar 395 watt saja.

Lantaran sudah dilengkapi dengan teknologi NANOAL, Miyako mengklaim produk ini dapat digunakan dalam jangka panjang. Teknologi tersebut membuat wadah lebih antilengket, menghangatkan nasi, serta membuat nasi tidak mudah basi.

4. Magic Com Miyako MCM-638

Rice cooker Miyako ini multifungsi, bukan hanya untuk menanak nasi saja, tetapi juga untuk menghangatkan dan mengukus nasi.

Rice cooker dengan daya sebesar 395 watt ini dapat menampung kapasitas beras 1,8 liter dan kapasitas nasi 5 liter.

Rice cooker ini memiliki motif bunga pada permukaan mesinnya sehingga bisa membuat ruangan dapur atau ruangan makan anda menjadi terlihat lebih indah.

Selain memiliki varian motif batik, penanak nasi ini juga memiliki varian warna pink.

5. Rice Cooker Mini Miyako MCM-609

Rice cooker Miyako yang satu ini memiliki fungsi 3 in 1 karena dapat memasak nasi, menghangatkan nasi, dan mengukus makanan.

Meski harganya terjangkau, penanak nasi ini terbuat dari material berkualitas sehingga lebih awet tidak mudah rusak.

Selain itu, rice cooker ini juga sangat hemat listrik karena hanya membutuhkan daya sebesar 300 watt saja untuk menanak nasi.

Karena memiliki kapasitas yang kecil, rice cooker ini cocok untuk anda yang tinggal sendiri atau anak kost, bukan untuk keluarga besar.